



L'AMBITION

Oscar Wilde a dit : *«Il faut viser la lune, parce qu'au moins, si vous échouez, vous finirez dans les étoiles».*

Cette phrase évoque un thème important, celui de l'ambition.

La première image que nous avons de l'ambitieux est celle d'un homme aux dents qui raient le parquet, celle d'un requin prêt à dévorer ses concurrents, celle d'un guerrier dont la victoire légitime toutes ses agressivités, celle d'une grenouille qui veut devenir plus grosse que le bœuf.

En effet, la recherche à tout prix du succès, l'avidité du titre, la cupidité du toujours plus, du toujours plus loin et du meilleur que les autres, font penser que l'ambitieux a toujours soif de pouvoir et a besoin de prouver qu'il est capable voire invincible.

Les méfaits de cette ambition démesurée ne doivent pas occulter les bienfaits de l'ambition saine, celle qui permet à l'homme de gagner sans y perdre son âme. Cette ambition n'est pas la volonté de puissance mais la volonté de se réaliser, il s'agit d'un moteur d'action pour avancer et se dépasser.

L'ambitieux a des objectifs précis, travaille pour les atteindre et fait ce qu'il a décidé de faire. Il se lance des défis et trouve son bonheur à les relever. Avec conviction et détermination, il sait où aller et ce qu'il va y trouver. Il est imprégné de ses rêves et recherche toutes les opportunités qui lui permettront de les réaliser. Dans son approche, l'ambitieux manifeste un enthousiasme communicant, donne envie, inspire et motive son entourage.

«Agissez toujours comme s'il était impossible d'échouer», disait Winston Churchill.

Ainsi, l'ambition est un levier indispensable pour le développement personnel et collectif. Celui qui veut être meilleur, savoir plus, faire plus, donner plus, tire sa motivation de rêves plus grands et d'horizons plus lointains.

Mais alors, que dire de ceux qui n'ont pas d'ambition ?

Comme ils demandent peu à la vie, ils en obtiennent peu ; pas de rêves, pas de visions, pas de chemins à suivre. Certains sont conformistes, d'autres sont passifs, mais tous sont démotivés et ne voient pas que l'absence d'ambition compromet leur avenir.

«Ne faites pas de trop petits rêves car ils n'ont pas le pouvoir de faire avancer les hommes», écrivait Goethe.

L'ambition est une vraie qualité qu'il faut valoriser, elle doit être associée à des projets légitimes. En s'appuyant sur les valeurs humaines, l'ambitieux ne manque pas d'éthique car, dans sa démarche, il y a toujours de l'altruisme avec la volonté de servir.

Au sein de notre mouvement, le LCI, nous devons être ambitieux pour nous-même et pour les autres afin de défendre, haut et fort, nos propres valeurs humanistes et amplifier nos actions de service pour le bien-être d'autrui.

Mes chers amis, soyons toujours inspirés par notre engagement, soyons toujours motivés par les ambitions qui nous animent : l'ambition de grandir et dynamiser nos clubs, l'ambition de perfectionner nos connaissances et nos compétences, l'ambition de rehausser l'impact de notre service et faire rayonner notre Lionisme.

Pour terminer, je souhaite partager avec vous ces deux belles citations ; la première d'Henry Ford : *«Tout le secret d'une vie réussie est de savoir quelle est sa destinée et puis la suivre»*, et la seconde d'Helen Keller : *«La vie est une aventure audacieuse ou rien du tout. Faire face au changement et se comporter comme un esprit libre en présence du destin est une force invincible»*.

Partout où il y a un besoin, il y a un Lion ou un Léo (engagé et ambitieux).

Merci de m'avoir écouté.

Alain MOURANI